



C'était par un beau soir. De ses derniers rayons  
Le soleil empourprait les monts et les vallons  
De l'Egypte dorée.  
Le ciel était d'azur; un souffle du désert  
S'élevait pur et chaud, comme le doux concert  
D'une brise éthérée.

Loin des palais des Rois, loin des temples fameux,  
Un travailleur obscur revenait, tout joyeux,  
Vers sa maison bénie.  
Il songeait souriant, à l'ineffable prix  
D'un regard d'une épouse, et d'un regard d'un fils  
Sur son âme ravie.

Depuis un an déjà, Joseph le charpentier  
Supportait les labeurs de son rude métier,  
Pour Jésus et Marie.  
Jésus! astre plus beau qu'un soleil radieux;  
Marie, en sa douceur, plus belle que les cieux,  
Etaient toute sa vie!

Que de fois, il avait, d'allégresse et d'amour,  
Tressailli, quand le soir, Marie à son retour,  
Lui montrait sa tendresse,  
Et lorsque sur son front tout baigné de sueur  
Jésus, pour le bénir de son rude labeur,  
Traçait une caresse!